



湘洋中だより

2023年6月13日 Vol.3 文責：校長 坪谷 麻貴



感動の体育祭 元気な声援が響き渡る体育祭が戻ってきました (5/20)

前日からの雨が明け方まで降り続き、グラウンドには大小の水たまりがたくさんありましたが、無事、1時間遅れで開催することができました。朝早くから、中にはビーチサンダルなどをしてはいたりしてグラウンド整備にあたってくれた生徒のみなさんや先生方、ありがとうございました。



新型コロナウィルス感染症の5類移行を受けて、元気な声がやっと体育祭に戻ってきました。特に、選手宣誓では各ブロック長の全身全霊を込めた声が響き渡り、本当に素晴らしいかったです。応援席からは「みんなで歌って応援しよう！」など、ブロック丸となった応援がこだまする中で、より、力を発揮できたと思います。



ゴールデンウィーク明けから約2週間の練習期間で、

3年生は最高学年としての頼もしい姿への成長し、1, 2年生は先輩の活躍する様子を目標にして一所懸命取り組んできました。学年種目全員リレーでは、1年生から3年生までの成長の様子が映し出されました。

また、ブロック種目では、体育祭ならではの3学年の団結のドラマが繰り広げられました。子どもたちが大きく成長する機会となる学校行事の大切さを改めて実感するとともに、子どもたちが全力で精一杯取り組む姿に、涙が出るような感動や元気を大人たちがもらっているのだなと感じた一日でした。



開催にあたりまして、PTA やおやじの会のみなさま方に、多大なご協力をいただきまして、心より感謝申し上げます。また、たくさんの保護者のみなさまにご観覧いただきまして、誠にありがとうございました。入場証の扱いに関しては不明確な対応等があり、ご迷惑をおかけし申し訳ございませんでした。今回の課題を踏まえ、今後の行事等の際に改善を図ってまいります。



緑化委員のみなさんとPTAサークル・グリーンの方々が植えてくださった7色の花々は今もきれいに咲いています

第1回学校運営協議会が行われました

コミュニティ・スクール～学校・家庭・地域が笑顔でつむぐ子どもの未来～

藤沢市では、保護者や地域の方が学校の応援団として、学校運営に参画する学校運営協議会制度（コミュニティ・スクール）を令和3年度から導入し、段階的に全市立学校への設置を目指しています。本校は今年度から、コミュニティ・スクールとなり、先日、5月26日（金）に第1回協議会が行われました。

1回目は、学校の様子を委員のみなさまにご説明し、今後、コミュニティ・スクールとしてどんなことができるだろうか、一言ずつご意見などをいただきました。

会議の内容や開催日時など、学校ホームページで発信してまいります。
よろしくお願ひいたします。

令和5年度藤沢市湘洋中学校 学校運営協議会委員

品田 雅 様（辻堂東地区主任児童委員）・・・学校運営協議会会长
濱本 龍彦 様（ネットワーク湘南堂夢 会長）
齋間 道雄 様（辻堂地区青少年育成協力会 会長）
松浦 邦恵 様（辻堂東地区民生委員）
近藤 真由美 様（辻堂東海岸2丁目町内会 副会長）
蜂須賀 直 様（前湘洋中学校 PTA 会長）
叶多 弘和 様（元湘洋中学校 PTA 会長）
大谷 ますみ 様（元湘洋中学校 PTA 広報委員長）
桐山 桂子 様（元湘洋中学校 PTA 本部役員）
竹花 真吾 様（湘洋中学校 PTA 会長）
横田 淳一 様（辻堂市民センター センター長）
村上 純子 様（社会福祉法人藤沢市社会福祉協議会 辻堂地区コミュニティソーシャルワーカー）
坪谷 麻貴 様（湘洋中学校 校長）・・・学校運営協議会副会長
繁里 勇 様（湘洋中学校 教頭）

3年生 人生初めての修学旅行！行ってきました

6月5日（月）～7日（水）に、京都・奈良への修学旅行に行ってきました。1、3日目は最高気温30度近くまで上がる暑さ、2日目はお昼頃から小雨が降り続く中でしたが、楽しい3日間となりました。

「横浜×ハケ岳＝修学旅行～良い思い出になるように～」のスローガンのもと、実行委員長さんは「すべての3年生が楽しいと思えるように」という目標を話してくれましたが、みなさん自身は「そのために自分は何ができるか」また「自分は周りのひとからどんな優しさをもらったか」振り返ってみてください。古都で日本の素晴らしい伝統・文化、歴史を感じ、味わうとともに、縁学年の絆が深まった、素敵なか修学旅行だったと思います。

